

第 119 回『友多互愛』ボラ通信

2023 年『友多互愛』ボランティア活動の幕開けは、1 月 20 日（金）港区在宅ディ S にて元気の共有とお裾分けです。コロナの感染拡大の中、顔なじみになった元気なディのお客さん 18 名と『友多互愛』11 名が歌って笑って元気のキャッチボールです。防止のための頭の体操から楽器の伴奏で唱歌、童謡の合唱・紙芝居 2 巻・マジックショーまで、全員が一緒になって大きな声を出して歌いました・大笑いしました・愉しみました♥ 「また来てね」「また来るね」の声が飛び交う中、グータッチでさようならです！！

①人を楽しくすることが出来ますか！②人を笑わせることが出来ますか！2023 年も会場のお客さん、『友多互愛』の仲間と二人三脚、共助で歌と笑いのボラ活動を継続です！！

ディサービスのスタッフと会場のお客さんに感謝感謝♥ 『友多互愛』の仲間にも感謝♥



①紙芝居『暎の母』

声優の熱の籠った忠三郎、おかっさんの声演技に会場のお客さん思わずしんみりと・・・！

ベンジャミン自身は何んだか分かりませんか？

注目のお客さん大爆笑♥



アーラ不思議？マジックの手八丁・解説の口八丁にお客さん（笑）と大きな拍手！！



あーら不思議♥ マジックと口八丁手八丁の解説に大きな（笑）と拍手！！



さようならさようなら 元気で居てね 楽しいひと時忘れはしない
そうよ「みなと」と「友多互愛」が